

# Lotería Nacional dedica el décimo del 22 de agosto a la Fundación Isadora Duncan



León, 8 de agosto de 2024 - El delegado comercial de **Loterías y Apuestas del Estado** en León, Francisco León, y la presidenta de la **Fundación de Familias Monoparentales Isadora Duncan**, María García, han presentado hoy el **décimo de Lotería Nacional** del jueves **22 de agosto**, dedicado al 40º aniversario de esta entidad sin ánimo de lucro, creada por un grupo de madres solteras en 1984.

Dentro de su **compromiso con la sociedad**, Loterías quiere visibilizar de este modo la situación de las familias monoparentales y, al mismo tiempo, reconocer la labor que la Fundación Isadora Duncan viene realizando desde hace 40 años con el fin de contribuir a mejorar la calidad de vida de las familias monoparentales y lograr su equiparación con el resto de familias.

El décimo del 22 de agosto es un ejemplo de la apuesta de Loterías, como **empresa pública**, por dar a conocer aquellas iniciativas que promueven una sociedad más justa e igualitaria. Este compromiso se sustenta en una serie de **valores universales**—como la justicia, el respeto o la solidaridad— que Loterías comparte con la Fundación Isadora Duncan, la cual, por su carácter pionero, ha sido reconocida como entidad consultiva especial del Consejo Económico y Social de las Naciones Unidas.



La Fundación Isadora Duncan lleva 40 años trabajando por la igualdad y los derechos de las familias monoparentales desde la ciudad de León siendo una entidad de ámbito estatal. Nace como Asociación de Madres Solteras y ha evolucionado al mismo tiempo que la sociedad española hasta convertirse en la Fundación de Familias Monoparentales Isadora Duncan, abarcando todo el arco de la monoparentalidad (madres solteras, separadas, divorciadas, viudas, madres solteras con hijos/as reconocidos/as, de parejas de hecho etc.). Son pioneras en la creación y desarrollo de recursos y servicios de apoyo a la cobertura de las necesidades de las familias. Actualmente están en marcha acciones para familias monoparentales, mujeres

inmigrantes, familias en situación de vulnerabilidad económica, prevención de la violencia de género y actividades para menores, entre otras.

Para el sorteo del 22 de agosto se pondrán a la venta **6 millones de décimos**, lo que permitirá dar a conocer en toda España la labor de la Fundación Isadora Duncan. Este sorteo repartirá **12,6 millones de euros en premios**, entre los que destacan un **primer premio** de 300.000 euros por serie y un **segundo premio** de 60.000 euros por serie.

La entrada [Lotería Nacional dedica el décimo del 22 de agosto a la Fundación Isadora Duncan](#) se publicó primero en [Isadora Duncan](#).

Artículo original: Lotería Nacional dedica el décimo del 22 de agosto a la Fundación Isadora Duncan [Lotería Nacional dedica el décimo del 22 de agosto a la Fundación Isadora Duncan](#)

Secciones: [FFM Isadora Duncan](#)